

# やけののそよ風



## 1年間ありがとうございました

明るい日差しの中にも吹く風の中にも、そして、校庭の草木にも春のかおりが感じられるようになりました。

季節は、春。1年の節目であり、いろいろな思いがこみあげてくる時期です。さびしいようで、うれしいようで、名残惜しいようで、わくわくするようで、思わずほほえんだり、ちょっと涙もろくなったりする時期でもあります。

先日の卒業式では、6年生が立派に中学校へと巣立って行きました。いろいろな思いで胸がいっぱいになりました、思わず涙ぐむ卒業生もいました。

さて、1年生から5年生の子どもたちも、今日、修了式をむかえました。ついこの間、進級したような気がするのですが、月日のたつのは本当に早いものですね。

少し芽吹きだした桜の花が咲き始めると、もう新しい学年です。この1年間の成長を思うと、次の学年の1年間でも、きっと立派に成長してくれると、今からとても楽しみにしています。

この1年間、さまざまな取り組みに対し、温かいご支援やご協力いただき、本当にありがとうございました。思い返すと、子どもたちとともに喜んだり、悲しんだり、笑ったり、泣いたり、いろいろな思い出のある1年間でした。また、子どもたちからいろいろなことを考えさせられ、ともに成長してきた1年でもありました。

また、長きにわたる「新しい学校生活様式」のもとでの生活は、誰もがいまだ経験したことのない、言葉以上に大変な毎日であったことは、間違いありません。

今年度も、学級休業措置を含め、学校行事の縮小等、様々な困難を乗り越えてきた1年間でした。保護者の皆様のあたたかいご理解とご協力のお陰で、今日を迎えることができましたことに心から感謝申し上げます。

本日、各学級で子どもたち一人一人に通知表、そして1年間の学習・学校生活をがんばった証である「修了証」を手渡しました。子どもたちには、それぞれに、新しく身につけたこと、新しくできるようになったことがたくさんあったことと思います。自分自身でも成長を実感できることでしょう。通知表でこの1年間のがんばりをお伝えしていますので、子どもたちの努力をほめていただけたと嬉しいです。そして、次の学年でも学習や運動などに張り切って取り組めるよう、お声かけをよろしくお願ひします。

明日から春休みに入ります。それぞれお家での生活に戻ります。ご家庭でもこの1年間の学習のまとめをし、学習用具などの整理整頓をして、新しい学年を迎える準備をしっかりと整えてください。新年度の始業式の日、また子どもたちが元気に登校してくることを、心から楽しみにしています。

最後になりましたが、保護者の皆様、地域の皆様には、この1年間いろいろな側面から本校の教育の推進にご協力を賜りました。明るく元気な焼野小学校の子どもたちが立派に成長したのも、保護者や地域の皆様の大きな力があってこそだと思います。あらためてお礼申しあげます。

これから学校は、次年度に向けた準備を始めます。教職員一同、気持ちも新たに、引き続き焼野小学校の教育の充実・発展に努めて参ります。今後とも、皆様方のご支援ご協力の程、どうぞよろしくお願ひ申しあげます。1年間、本当にありがとうございました。



## 【3年生校外学習（くらしの今昔館・扇町公園）】2月22日（水）

社会科の「大阪市のうつりかわり」の学習の一環として、「大阪くらしの今昔館」に社会見学に行きました。地下鉄を乗り継ぎ天神橋筋六丁目駅を降りると、すぐに「今昔館」があります。館内では、江戸時代の「大坂」の町家を再現展示しているフロアを見学した後、近代の大坂の人びとのくらしを紹介するフロアを見学しました。館内を見学した後、日本でいちばん長い商店街、天神橋筋商店街を通って、扇町公園へ。公園では、おいしいお弁当を食べ、みんなで遊具などで遊んで楽しい時間をすごしました。車内や見学のマナーもよく、よく勉強し、元気に楽しく活動した1日でした。



## 【第13回卒業式（6年生）】3月17日（金）



6年生 58名が立派に卒業証書を受け取り、焼野小学校を巣立っていきました。  
元気でやさしい6年生の子どもたち。きっと中学校でもせいいっぱいがんばってくれることと思います。  
卒業生のこれから活躍をみんなで応援しています。中学校でも笑顔で元気にすごしてくださいね！